



Dießfurter Vereine unterstützen „Hilfe für Anja“ auch finanziell

Dießfurt. (whw) Eine große Stammzellenspender-Typisierungsaktion von FC, Feuerwehr, Musikkapelle und „Hilfe für Anja“ soll dazu beitragen, Robert Fickers genetischen Zwilling zu finden. Der Dießfurter ist an Leukämie erkrankt (wir berichteten) und braucht zur Genesung eine solche Stammzellenspende. Auch Schirmherr Landrat Simon Wittmann und Bürgermeister Konrad Merkl haben ihre Hilfe zugesagt. Die Aktion findet am Sonntag, 15. Juli, zwischen 9.30 und 17 Uhr

im Sportheim in Dießfurt statt. Mitmachen kann jeder zwischen 18 und 55 Jahre, der in guter gesundheitlicher Verfassung ist. Die für die Analyse der Spenden anfallenden Laborkosten betragen rund 50 Euro pro Spender. Nicht nur Stammzellenspender, sondern auch ganz gewöhnliche Geldspender sind darum für den Erfolg der Aktion nötig. Die drei großen Dießfurter Vereine sowie Kirchenbauverein und Dorfgemeinschaft gehen mit gutem Beispiel voran (von links): Georg Hösl,

Konrad Helgert und Hermann Lorenz von der Feuerwehr überreichen an „Hilfe für Anja“-Vorsitzenden Michael Sporrer mit Stefan Dietl für die Dorfgemeinschaft, Siegbert Brüderer für den FC, Werner Wolfbauer für den Kirchenbauverein und Matthias Götz von der Musikkapelle einen 2000-Euro-Scheck. Sporrer dankte den Dießfurtern, die in den vergangenen Tagen viel geleistet hätten. Gleichzeitig wies er darauf hin, dass für Geld- oder Sachspenden auf Wunsch Spendenquittungen

ausgestellt werden. Auch wer sich selbst nicht in die Spenderdatei aufnehmen lassen will oder kann, leistet mit einer Geldspende wertvolle Unterstützung für die Erkrankten. Spenden können auf das Konto 7507500 bei der Raiffeisenbank Weiden BLZ 753 600 11 eingezahlt werden. Rund um das Sportheim Dießfurt findet am Tag der Typisierung ein Gartenfest statt, zu dem die Dießfurter einladen. Auch der Erlös dieses Festes fließt dem Verein „Hilfe für Anja“ zu. Bild: whw